

医療従事者の方々へ

新型コロナウイルスのために危険の中
働いてくれてありがとうございます。
私たちも感染拡大防止のためにマスク
をしたり、手洗いうがいなどし、防止した
こと思います。

これからも安全に取り組んでほしいです。

毎日コロナウイルスに負けないで働き続けて下さい。いつも
家族のためでもう少し時にはやすんで元気には仕事を行つ
てください。学校も臨時休校が行われる時も、
医療関係の方の人はいつも手洗いマスクを用意してお
りして毎日いえがしいんじょを開發したり、人が開けた
コロナウイルスの入り口を開けたり、人の人が開けた
はきつい思いをしなくて済むから、もう少し
うかがってからね。よつてからなによつてやれんと
コロナウイルスをした。それではかの人にせりやくす
その人とはあまりせつぶくしないで、手洗いして
たいと思います。

大変な現場で働いていた方に本
当にありがとうございます。皆で力をこめてく
れながら私達は生活をます。極力外出を
せずに自粛を強めて少しでも日々の負
担が軽くなるようにしています。本当にありが
とうございます。身体にお気をつけください
といふことは、身体にかかる負担を減らす
ために治療していただきありがとうございます。
うも批判をへら、だり顔、などございません
消毒液をわたされたり、手洗いしたりして
精神的にもおこし、大変ではあるのに仕事
してこなさぬで感謝します。

医療従事者の方々へ

医療従事者の人たちへ

「コロナ感」の大防衛のため働く必要がありますがどうぞごめんなさい。ぼくは今の日本を支えていか
のはあなた達だと思います。ニースで夜遅くまで、
働いたり、時には病院でとまたりして、本当に尊敬
します。ぼくのお母さんも看護士だけど最近はコロナの
ため必死に働いています。そして、家に帰ってきたら必ず
疲れた」と、今までそこから家事をしていません。
ぼくは必ず普段の日常生活に戻っていました。
だからそれまで、どこかの日本の医療を支えてください。
ようくお願い致します。

医療従事者のみなさんへ

いつも世の中のために必死に働いてくださり、あ
りがとうございます。ぼくは今の日本を支えていか
のあなた達だと思います。ニースで夜遅くまで、
働いたり、時には病院でとまたりして、本当に尊敬
します。ぼくのお母さんも看護士だけど最近はコロナの
ため必死に働いています。そして、家に帰ってきたら必ず
疲れた」と、今までそこから家事をしていません。
ぼくは必ず普段の日常生活に戻っていました。
だからそれまで、どこかの日本の医療を支えてください。
ようくお願い致します。

春休み

四大本

遊びになー

「コロナウイルス

感
謝

医療従事者の方々へ
いつも感染するのが分からぬい
恐怖の中毎日私達のためじ
新型コロナウイルスヒタヒタで
くれてあります。この紙を読んで、NTRしてい
ます。この紙を読んだ後、NTRしてい
ます。